信州新町地区住民自治協議会だより

平成 22 年9月15日発行 信州新町地区住民自治協議会(信州新町支所内)



第58回信州新町納涼大会 8月15日

夏の風物詩となっている納涼大会が、今年も開催されました。名物のとうろう流しは、とうろうの会、犀峡高校、新町中学校などから参加したボランティアのみなさんで午後2時から組み立てを行い、6時30分から幻想的に輝く1,000個のとうろうを約1時間かけて流しました。



各部会の活動内容

総務部会

◆夏の特別防犯パトロール 8月5日・12日



タ方から、安全で安 心なまちづくりを推進 するため、新町交番、 防犯協会信州新町支 部、中央少年警察ボ ランティア、青少年育

成連絡協議会、民生児童委員によるパトロールを実施しました。

環境・地域振興部会

◆特別清掃を実施 8月1日



大勢の方が参加され、 地域一斉清掃が行われ ました。参加されたみな さん、お疲れ様でした。

健康・福祉部会

◆日赤長野県支部から感謝状



日本赤十字社長野県支部長の村井県知事から、長野市赤十字奉仕団信州新町分団顧問の関崎松子さんへ、長年の赤十字事業進展への貢献を表して、感謝状が贈呈されました。

教育・文化部会

◆魚つかみ大会 7月19日

海の日にふれあい広場津和の里横の太田川で、 放流された500匹のニジマスを、約200名の子どもた ちが捕まえて賑わいました。





◆成人式 8月14日

水防会館で成人式が行われました。今年は信州新町中学校の、平成16年度卒業生を中心に68名が成人式を迎え、45名が出席しました。

成人者を代表して久保田和樹さんが、新成人としての決意を述べました。







琅鶴祭 7 月 25 日

皆さんが来場しました。 今年も賑やかに開催され、 保護者をはじめ大勢

さいきょん もお出迎え

が出席して見学しました。

した訓練が行われ、市、地元関係者

犀川河川敷で、排水ポンプ車を使用

排水ポンプ訓練

7 月 27

日









暑い中、一生懸命売りました

生徒全員で制作した太陽の塔









本格的な海賊船は年長組がつくりました

夕方には雨も上がり、しらゆり会の皆さんの 久米路荘 ふれあい納涼祭 8月6日

化け屋敷で楽しい夏祭りになりま ▼保育園夏祭り みんなで踊ったり、 8 お面作り、 月 7 日



(中学校裏河川敷にて)

排水ポンプ車は、国交省千曲川河川事務所所有 で、排水用モーターポンプ 4 台と、電源確保用発 電機を搭載し、最大で毎分30㎡の排水性能。 また、夜間作業用に照明灯・ハロゲン灯を装備



温暖化対策の一環として、支所庁舎1階西側に ゴーヤと朝顔で**緑のカーテン**をつくりました。 収穫したゴーヤは来所者に配布したところ、たいへ ん好評でした。来年の収穫にご期待ください。

◆支所で栽培したゴーヤ収穫

